

## **Abschiedsfolge 10. Klasse Schuljahr 2025/2026**

Willkommen bei Hip mit Flip, dem Schulpodcast. Wir sind Jannis, Charlotte, Nikita, Mira, Hannah, Dome, Luca, Luca, Sophie und Marie. Wir sind das Team vom Schulpodcast.

*Musik: Wir sind das Team vom Schulpodcast. Wir sind das Team vom Schulpodcast, wir sind das Team vom Schulpodcast.*

Hey und willkommen zu unserer letzten Folge. Diese Folge ist leider nicht wie die anderen, denn heute sagen wir Tschüss.

Tschüss zu Schulstress, aber auch Tschüss zu dem Ort, an dem wir viel gelacht, gelernt und manchmal einfach überlebt haben.

In dieser Folge wollen wir zurückblicken auf dieses letzte Jahr, auf das, was wir erlebt haben. Und auf die Menschen, die uns begleitet haben.

Wir sagen Danke an die Lehrerinnen und Lehrer, an unsere Mitschüler und an alle, die uns diesen Podcast überhaupt ermöglicht haben.

Wir sagen Danke an all die, die uns zugehört haben und an die, die uns diesen Raum dafür gegeben haben.

Wir nehmen viel mit, nicht nur Wissen, sondern Erinnerungen. Manche Folgen waren manchmal laut, manche ruhig, aber alle waren echt.

Dieser Podcast war ein Teil von uns und wird es auch bleiben.

Wir gehen jetzt weiter, aber wir gehen mit Stolz.

Danke für die Zeit, für das Vertrauen und fürs Zuhören.

Ich habe durch den Podcast gemerkt, wie viel Kraft in ehrlichen Worten und in echter Freundschaft steckt.

Der Podcast hat mir gezeigt, dass jeder auf seine Art etwas beizutragen hat. Und das ist auch völlig okay so.

Für mich war der Podcast ein Ort, um echt zu sein. Um einfach mal laut auszusprechen, was unsere Schule so bietet. Ich bin dankbar, dass wir hier einfach wir selbst sein konnten. Ohne Druck, aber mit ganz viel Gefühl.

Im Podcast hat man gespürt, unsere Unterschiede sind unsere Stärke. Vor allem, wenn wir gemeinsam sprechen.

Der Podcast hat mir gezeigt, wie viel Spaß es machen kann, gemeinsam etwas Eigenes zu schaffen, bei dem unsere Stimmen und Meinungen wirklich zählen.

Nicht alles war perfekt, aber alles war echt und das war das Schönste dran.

Der Podcast war unser Ding. Auch wenn es vorbei ist, bleibt was davon in uns.

Ich bin stolz, dass wir mit dem Podcast etwas geschafft haben, das bleibt.

Ich werde nicht nur euch, sondern auch das gemeinsame Aufnehmen und Lachen richtig vermissen.

Danke für die Zeit, fürs Vertrauen und fürs Zuhören.

Wir waren Jannis, Charlotte, Nikita, Mira,

Hannah, Doma, Luca,

Luca, Sophie und Marie.

Schaltet wieder ein, wenn es heißt, HIP mit FLIP!